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さくら公園周囲の実生木の撤去

壁面に繁茂していた実生木やくずを撤去しました

板橋区議会議員　山田たかゆき

❶  中台のさくら公園北側のくず、実生木の撤去をしてほしいとご要望をいただきました。さくら公園北

側は石垣になっていますが、実生木が長い間放置されていて、石垣が崩壊するのではないかと危ぶま

れているとのことでした。まずは現地の懸念される場所について資料を作成いただいて、現場調査を

しました。

❷  石垣の所々に比較的大きな実生木があり、石垣の割れ目から這い出ていることを確認しました。サン

シティ管理組合・植栽環境部会長様からのご要望で支持を得る内容であると考えたことと、未知の危

険や不安の解消につながると思いました。板橋区役所の関係所管に要望書を提出し、説明をしました。

❸  みどりと公園課が検討し、南部公園事務所が現地調査を行った結果、除去が妥当と判断されました。

2012 年 5 月 1 日に業者による除去が行われました。早朝に小雨がふり、足元の悪い中で懸命に作業

をしてくださいました。


